

ORACIÓN ECUMÉNICA CRISMHOM



ORACIÓN ECUMÉNICA - 26 DE JUNIO DE 2025

"Una oración de amor, fe y dignidad: Acompañando a la comunidad trans y NB en el corazón de Cristo"

Música: Perfume A Tus Pies - Jaz Jacob & En Espíritu y En Verdad (En Vivo)

<https://www.youtube.com/watch?v=6xJLjFQXsZU>

Hoy nos unimos en oración, reconociendo que el amor de Dios no conoce fronteras de género, condición ni apariencia. Damos Gracias a Dios por permitirnos reunirnos una vez más, encontrarnos, reencontrarnos, vernos por primera vez o vernos después de mucho tiempo, Oramos junto a nuestras hermanas, hermanos y hermanes trans, quienes también son **imagen de Dios**, hechos y amados por el Creador.

Estamos en el mes del orgullo, una celebración que se da en más de 100 países alrededor del mundo, un acto reivindicativo en el cual uno de sus objetivos es visibilizar a nuestra comunidad LGBTQ+, siendo la comunidad trans y no-binaria una de las más olvidadas en nuestra comunidad.

No olvidemos que Marsha P. Johnson fue una **mujer trans negra**, activista, artista y drag queen nacida en 1945 en Nueva Jersey, EE. UU, fue una **figura clave en los disturbios de Stonewall** en 1969, que marcaron el inicio del movimiento moderno por los derechos de la comunidad.

En un mundo que muchas veces nos margina. Rechazamos el miedo y abrazamos el mensaje de Jesús:

"Amarás a tu prójimo como a ti mismo." (Mateo 22:39)

"No temas, porque yo estoy contigo." (Isaías 41:10)

CANTO: PORQUE TU ME AMASTE

No por obras, ni por pan,
no es por vestido,
te serviré Señor.
No es por gloria, ni por una bendición,
no es por salud
te serviré Señor.
///Solo por amarte///
Te serviré Señor
//Porque tu me amaste, no me rechazaste.
Solo por amarte te serviré Señor//

ORACIÓN ECUMÉNICA CRISMHOM



LECTURA DE LA PALABRA

Gálatas 3:28 – Inclusión radical en Cristo

“Ya no hay judío ni griego, esclavo ni libre, hombre ni mujer, porque todos ustedes son uno solo en Cristo Jesús.”

Mateo 22:36–40 “Maestro, ¿cuál es el gran mandamiento en la ley?”

Jesús le dijo:

“Amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, con toda tu alma y con toda tu mente.”

Este es el primero y grande mandamiento.

Y el segundo es semejante: “Amarás a tu prójimo como a ti mismo.”

De estos dos mandamientos depende toda la ley y los profetas.”

Jesús iguala el amor a Dios con el amor al prójimo.

Gálatas 3:28

Este versículo del apóstol Pablo nos revela una verdad poderosa: en Cristo, toda jerarquía y división humana pierde su poder excluyente. Lo que en el mundo nos separa —etnia, clase, género— en el Reino de Dios se transforma en unidad reconciliada.

Para la comunidad trans y no binaria, esta afirmación es profundamente liberadora. En una sociedad (y a veces, en iglesias) que intenta imponer categorías cerradas de “hombre” o “mujer”, Gálatas 3:28 rompe esos moldes, mostrando que nuestra identidad más profunda no depende de cómo nos ven otros, sino de cómo nos ve Cristo:

Como uno en Él, amades, plenes, redimides, sin condiciones.

Este texto no borra las diferencias, sino que trasciende las fronteras impuestas, para declarar que todas las identidades tienen lugar en el cuerpo de Cristo. La diversidad de género no es una amenaza al Evangelio, sino parte del milagro de la creación.

Mateo 22:36–40

Jesús responde aquí a la pregunta sobre cuál es el mandamiento más importante, y su respuesta va al centro de la fe: **el amor**.

Este amor tiene tres dimensiones:

1. **Amar a Dios con todo el ser:** algo que cada persona, independientemente de su género o expresión, puede vivir de forma auténtica y plena.
2. **Amar al prójimo:** lo cual implica acoger, acompañar, defender y respetar a las personas trans y no binarias como herman@s en la fe,

ORACIÓN ECUMÉNICA CRISMHOM



como prójimo al que Dios llama a amar.

3. **Amarse a uno mismo:** algo especialmente desafiante para muchas personas trans y no binarias, que han sido heridas por el rechazo religioso o social.

Este mandamiento es también una invitación divina a **reconciliarse con la identidad que Dios ha sembrado en lo profundo del alma.**

Amar como Jesús amó **no significa exigir conformidad**, sino practicar una **hospitalidad radical**, donde nadie sea invisibilizado, corregido o excluido por ser quien es.

Música: Si Tu Presencia Conmigo No Va, Feat. Giselle Garcia || Entra En Mi Casa || Grabación En Vivo

https://www.youtube.com/watch?v=tCIHiF1WneQ&list=RDtCIHiF1WneQ&start_radio=1

En palabras del papa Francisco

... “Somos una comunidad de hermanos y hermanas de Jesús, hijos e hijas del mismo Padre. Amigos, quisiera ser claro con ustedes, que son alérgicos a la falsedad y a las palabras vacías: en la Iglesia hay espacio para todos, para todos. En la Iglesia ninguno sobra, ninguno está de más, hay espacio para todos. Así como somos todos. Y eso, Jesús lo dice claramente cuando manda a los apóstoles a llamar al banquete de ese Señor que lo había preparado. Dice: vayan y traigan a todos: jóvenes y viejos, sanos y enfermos, justos y pecadores. Todos. Todos. Todos. En la Iglesia hay lugar para todos...”

REFLEXION

Amado Dios, te pedimos afirmar la dignidad de las personas trans como hijas e hijos e hijes de Dios, te pedimos fuerza, consuelo y justicia para quienes sufren exclusión, queremos reafirmar que la fe cristiana es una mesa con lugar para todos, Jesús caminó con los excluidos. Tocó a los que otros evitaban. Escuchó a quienes no tenían voz, En su mirada no había juicio, sino reconocimiento y amor. Hoy, como seguidores suyos, queremos que nuestras oraciones también abracen, levanten y sanen.

“Donde hay amor, allí está Dios.” (1 Juan 4:7-8)

Y el amor verdadero no excluye, sino que abraza toda identidad nacida del alma y sostenida por la gracia.

TIEMPO DE COMPARTIR Y PETICIONES

PADRE NUESTRO

ORACIÓN ECUMÉNICA CRISMHOM



ORACIÓN COMUNITARIA

Señor Jesucristo, movidos por el Espíritu Santo, imploramos tu protección e intercesión ante el Padre por toda la comunidad LGTBI, por todas las personas que no se aceptan a sí mismas, que sufren en soledad, que son perseguidas por su orientación sexual o su identidad de género y que no son aceptadas en su entorno más cercano.

También te damos gracias y te pedimos por CRISMHOM, para que construyamos tu Reino y seamos luz y faro de nuestra comunidad LGTBI+H de Madrid. Amén.

BENDICIÓN

El Señor nos bendiga y nos guarde, nos muestre su misericordia, vuelva su rostro a nosotros y nos conceda la paz. Amén